

Pfarrer Stephan Sproll widmet sich einem neuen Apostolat

Pfarrer Stephan Sproll wird auf eigenen Wunsch hin die Gemeinde Triesen Anfang August 2011 verlassen, um sich einem neuen Apostolat zu widmen. Erzbischof Wolfgang hat nach eingehenden Gesprächen der Bitte des Seelsorgers entsprochen und stellt ihn für die kommende Aufgabe frei. Die Gemeinde Triesen und das Erzbistum Vaduz stehen bereits in engem Kontakt, um gemeinsam eine gute Nachfolgeregelung zu finden. Pfarrer Stephan Sproll wird seine Berufung für den künftigen pastoralen Wirkungsbereich in den nächsten Sonntagsgottesdiensten persönlich darlegen. Die Gemeinde Triesen dankt Pfarrer Sproll bereits jetzt für seine seelsorgerischen Dienste in der Pfarrei und wünscht ihm für seinen weiteren priesterlichen Lebensweg Erfüllung, Glück und Gottes Segen.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher Triesen